

Sinergitas Lintas Sektor Bagikan TTD Pada Remaja Putri SMPN 1 Depok

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 29, 2024 - 14:05



CIREBON - Untuk meningkatkan Peran serta remaja putri dalam mencegah anemia, Tenaga kesehatan Puskesmas Waruroyom melaksanakan pemberian Tablet Tambah Darah (TTD) di SMPN 1 Depok Desa Kduanan, Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, Senin(29/7/2024).

Lintas Sektor seperti TNI POLRI hadir dalam Gebyar Pemberian Tablet Tambah Darah (TTD) dan pemeriksaan Hb pada remaja Putri SMPN 1 Depok, dengan

tema " Pentingnya Cegah Anemia untuk Generasi yang Sehat dan Berkualitas".

Penanggung jawab /pelaksana Sdr. Uut Teguh Sabara, A. APT., M.Sc., selaku kepala Puskesmas Waruroyom, Camat Depok Sund Dewi, S. Sos., Bripka Hermawan dan Brigadir Sri Rohani, S.H, Babinsa Koramil 2007/Plumbon Koptu Angga Mahardika, tenaga kesehatan dari puskesmas waruroyom Afiyanti, A.Md. Kep., Carsinih, A.Md. Kep., Armenia Wibowo, A.Md. Kep., Didi Subandi, A.Md. Kep., Melan, A.Md. Kep., Rachwanti Supratmi, STr. Keb. Bd., Indah Mirahati, A.Md. Keb., Mistari, A.Md., Faisal Akbar, Hadir Guru SMPN 1 Depok dan Para Remaja Putri di SMPN 1 Depok sebanyak 456 Siswi.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Waruroyom Uut Teguh Sabara, APT., M.Sc., menyampaikan bahwa, pemberian Tablet Tambah Darah penting agar remaja putri terhindar dari anemia.

"Anemia dapat berdampak pada Kesehatan dan prestasi di sekolah dan nantinya akan beresiko anemia saat menjadi ibu hamil yang dapat menyebabkan pertumbuhan dan perkembangan janin yang tidak optimal, serta berpotensi menyebabkan komplikasi kehamilan dan persalinan serta kematian ibu dan anak," jelasnya.

Untuk itu Kapus berharap semoga dengan pemberian Tablet Tambah Darah (TTD) ini remaja putri di SMPN 1 Depok tidak mengalami anemia.

"Semakin sehat dan semakin semangat dalam belajar, mengingat remaja putri ini adalah penentu dari tinggi rendahnya kualitas pemuda dan bangsa kelak, maka penanganan sedini mungkin sangatlah berarti bagi kelangsungan pembangunan, masyarakat sehat Indonesia Hebat dalam menuju Indonesia Emas," harapnya

sementara itu Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan semoga dengan pemberian Tablet penambah darah ini dapat memberikan dampak yang signifikan kepada generasi penerus dalam menuju Indonesia Emas. dan sinergitas lintas sektoral ini bisa terjaga lebih baik lagi dalam setiap kegiatan guna menjaga kamtibmas".